

Checo Pérez no piensa abandonar su escudería



México, 25 oct (RHC) El piloto mexicano Sergio "Checo" Pérez negó que en sus planes inmediatos esté abandonar la escudería Force India.

Es la mejor opción a corto plazo, confío en ellos, el siguiente año es clave para dar el siguiente paso en mi carrera y consolidarme, aseguró el conductor.

No obstante, reconoció que le encantaría tener como compañeros de equipo a campeones del mundo como el británico Lewis Hamilton, el alemán Sebastian Vettel o el español Fernando Alonso.

Ellos son campeones del mundo, son la referencia. En la Fórmula Uno hay tantas diferencias entre autos que tener un campeón del mundo como compañero sería muy bueno, declaró.

En ese sentido, Pérez agregó que no le importaría estar en cualquier equipo, "siempre y cuando sea en el que pueda ganar".

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/145417-checo-perez-no-piensa-abandonar-su-escuderia>



Radio Habana Cuba